catholique que le Concile qui va s'ouvrir tient ses solennelles assises. Réunis pour sauvegarder et promouvoir les intérêts les plus chers du peuple chrétien, les Pères du Concile souhaitent que ce peuple s'intéresse à lours travaux et que, par des prières ferventes, une tenue religieuse, des œuvres miséricordisuses, il appelle sur les actes conciliaires les plus précieuses bénédictions du ciel. Tous les catholiques canadiens, mais plus particulièrement les catholiques de Québec, voudront bien sans doute prêter aux Pères du Concile ce généreux concours de leur foi et de leur cœur.

De notre côté, Messieurs, nous allons, sous les regards des saints patrons de cette contrée, travailler pour vous; et nous nous persuadons que, Dieu aidant, le Premier Concile Plénier Canadien portera des fruits abondants de salut et qu'il méritera dans l'histoire le nom de grand Concile de Québec.

Merci de nouveau, Monsieur le Maire et Messieurs, pour votre sympathique et religieuse manifestation. Je ne manquerai pas de déposer aux pieds du Souverain Pontife l'hommage du profond respect qu'entretiennent, pour sa personne auguste, tous les chrétiens du Canada; et Sa Sainteté sera heureuse d'apprendre, une fois de plus, tout ce que la religion du Christ peut espérer de solides progrès en ce jeune pays.

Bibliographie

— L'ŒUVRE QUI NOUS SAUVERA. La régénération de l'individu et de la société par les retraites fermées.

Brochure d'une centaine de pages, pleine de faits et de beaux exemples, honorée de lettres d'approbation de Son Excellence le Délégué apostolique, de deux archevêques et de huit évêques.

L'auteur y expose, sous la forme la plus attachante, la nature et l'utilité de retraites fermées.

Tous ceux qu'interesse l'avenir du catholicisme au Canada — plus particulièrement les prêtres, les hommes d'œuvre, les jeunes gens dont les aspirations s'élèvent au -dessus des mesquins intérêts de fortune ou de parti — doivent lire cette brochure. Elle leur fera connaître une œuvre ignorée au pays et dont la fondation s'impose.

En vente au comité des Retraites fermées, 232, rue Bleury, et chez les principaux libraires, à Montréal; à la Propagande du Livre, et chez les principaux libraires, à Québec.